

## Tell me Porsche!

Der Porsche Club Bodensee-Oberschwaben auf den Spuren von Wilhelm Tell und der Schweizer Eidgenossenschaft

itte Mai fand unsere erste mehrtägige Clubausfahrt in diesem Jahr an den Vierwaldstätter See statt. Was als Panoramatour durch die Schweizer Alpenlandschaft geplant war, musste leider ohne »Bergpräsenz« durchgeführt werden. Alle Beteuerungen der Schweizer, dass sie normalerweise schöne Berge und ein tolles Panorama hätten, konnten wir nicht bestätigen, so schlecht war das Wetter über die gesamten vier Tage! Glücklicherweise passte sich die Stimmung der Mitglieder nie dem Regenwetter an. Not macht erfinderisch, und getreu diesem Motto mussten wir unser Programm mehrfach ändern und sehr spontan agieren! Anstatt eines schönen Picknicks irgendwo an einem tollen Aussichtspunkt verlagerten wir unseren Zwischenstopp bei der Anreise kurzerhand ganz idyllisch auf den Bahnsteig von Wattwil – hier war es wenigstens trocken! Es gab leckere, selbst gemachte Sandwiches, Wasser, Kaffee und Prosecco »to go«. Unsere beiden Abende im altehrwürdigen, rustikalen Suisse Chalet machten wir mit Musik und Gesang zu ausgelassenen Partys, die uns das Wetter vergessen ließen. Das Tagesprogramm bestritten wir sinnvollerweise mit dem Bus. Max Chocolatier und Hermes in Luzern, Glasi Hergiswil und die Schaukäserei Schwyzerland haben uns eine kurzweilige Zeit beschert und alle Schweizer Klischees bedient. Bei einem Racletteabend in Seelisberg oberhalb der geschichtsträchtigen Ruetliwiese, auf der die Schweizer Eidgenossenschaft im Jahre 1291 gegründet wurde, erklärte man uns liebevoll die Geschichte der Schweiz. Die Bergfahrt mit der steilen Standseilbahn bis hinauf nach Seelisberg nebst vorheriger Bootsfahrt auf dem Vierwaldstätter See wären schöne Programmpunkte gewesen, wenn, wenn, wenn ... Beim nächsten Mal haben wir bestimmt mehr Glück! Jörg Vogel ■











